

**AU-DELA**  
Concert sous hypnose II  
Geoffrey Secco

Après “Le voyage du héros”, qui a mis sur orbite plus de 50000 personnes, Geoffrey Secco revient sur scène avec un nouveau concert sous hypnose époustouflant : “Au-delà”.

**Que se passe-t-il après la vie ?** Que le voyage vers l’Au-delà soit raconté par nos diverses traditions (mythologies égyptiennes, tibétaines, bible...) ou étudié par la science (Expérience de Mort Imminente, université de Liège), les témoignages se recourent étrangement : Tunnel lumineux, revue de vie, rencontre avec des êtres de lumière, amour inconditionnel, messages transcendants...

**Et s’il était possible de vivre un tel voyage initiatique grâce à l’hypnose Ericksonienne et la musique, quelle magie et quel secret pourriez-vous découvrir ?**

Geoffrey Secco s’inspire des différentes spiritualités et des dernières découvertes de la science pour vous proposer un concert...d’un autre monde. Jusqu’où votre conscience peut-elle voyager ? Qu’y a-t-il au-delà de l’ultime frontière?

« Un spectacle insolite » Le Monde

« Impression de voir chaque note comme une particule dans l’espace ou dans mon corps » Télérama

Spectacle à partir de 13 ans

Saxophone ténor, hypnose et compositions : Geoffrey Secco  
Violon : David Lombardi  
Piano : Macha Gharibian  
Basse : Kevin Reveyrand  
Batterie : Nicolas Charlier

*Geoffrey Secco*

*Formé en saxophone et composition au prestigieux Berklee College Of Music (Boston), Geoffrey accompagne de nombreux artistes (Pascal Obispo, Charles Aznavour, Robbie Williams, Manu Dibango...). Passionné de musique et de conscience, il crée en 2015 les concerts sous hypnose. Il est certifié en Hypnose Ericksonienne à l’Académie de Recherche et de Connaissance en Hypnose Ericksonienne (ARCHE), et est l’auteur du livre “Autobiographie d’une conscience”.*

